

Tim Promosi Fakultas Teknik Unimal Kunjungi Puluhan Sekolah



UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh sangat peduli terhadap para generasi muda di Indonesia. Sebagai salah satu wujud kepedulian tersebut, Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh atau yang lebih dikenal dengan FT Unimal mengunjungi puluhan sekolah yang adalah di Provinsi Sumatera Utara.

Dalam kegiatan ini 60 SMAN/SMAS/SMKN/SMKS/MAN yang kunjungi oleh Tim FT Unimal yang dibagi menjadi dua rute yaitu wilayah Besitang sampai dengan Serdang Bedage dan wilayah Tebing Tinggi sampai dengan Labuhan Batu. Tim promosi FT Unimal yang ketua oleh Dr. Azhari bergerak dari 11 - 14 Februari 2019 beranggotakan Adi Setiawan., S.T, M.T., Ph.D, M.Iqbal, S.T., M.Sc, Bakhtiar, S.T., M.T, Andik Bintoro, S.T., M.Eng dari Tim 1 yang diketuai oleh Dr. Zulnazri.

Sedangkan Tim 2 adalah Muhammad Fikry., S.Kom., M.Kom, Nasrul ZA, ST., MT., Zulfhazli., ST., MT, Sayed Fachrurrazi., S.Si., M.Si yang diketuai oleh Asri., S.T., M.T. Seluruh anggota tim merupakan dosen Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh.

Ketua tim promosi FT Unimal, Dr. Azhari mengatakan, “Kegiatan promosi FT Unimal 2019 adalah untuk menjelaskan profil jurusan atau program studi di lingkungan FT Unimal kepada siswa sehingga diharapkan persentase kesalahan memilih jurusan atau program studi semakin berkurang.”

“Disamping itu, kegiatan ini berniali monumental, yaitu memberikan pencerahan kepada siswa tentang bagaimana menjadi sarjana teknik dan peluang kerja yang masih terbuka lebar, khususnya di era revolusi industri 4.0.” tambah Dr. Azhari.

Meskipun Universitas Malikussaleh merupakan perguruan tinggi negeri yang memiliki banyak peminat dari Provinsi Aceh dan beberapa provinsi lainnya di Indonesia, namun FT Unimal menganggap perlu mendatangi sekolah-sekolah untuk memberikan informasi agar siswa tidak salah dalam memilih program studi dalam menggapai cita-cita.

Ketua Tim 1 (wilayah Besitang hingga Serdang Bedage) Zulnazli mengatakan, “Hampir semua sekolah merespon dengan baik karena kebanyakan yang datang adalah perguruan tinggi swasta. Anak-anak IPA banyak yang tidak mendapatkan informasi tentang perguruan tinggi khusus teknik. Khususnya di Langkat.”

Menurut Zulnazli, hampir semua guru dan orang tua murid dari sekolah yang dikunjungi sangat menginginkan anaknya lulus di Aceh terutama di Universitas Malikussaleh karena kondisi Aceh yang religi menyebabkan Aceh tidak bebas, sehingga para mahasiswa tidak terkontaminasi dengan lingkungan yang mengganggu proses pembelajaran dan terlindungi dengan baik.

Rata-rata sekolah di daerah Langkat ini para siswa yang memilih Universitas Malikussaleh dalam SNMPTN mencapai 50-70 persen. Kebanyakan dari para siswa sangat berharap di dapat masuk ke program studi Teknik Informatika, Teknik Industri, dan Teknik Kimia. Khusus untuk program studi baru di Fakultas Teknik, yaitu Teknik Material, para siswa baru mengetahuinya saat kunjungan berlangsung dan hal tersebut juga sangat membantu membuka wawasan dan kesempatan untuk para siswa dapat bergabung dengan Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh.

Untuk daerah Stabat dan Perbaungan, pihak sekolah telah menanti-nanti kehadiran Tim dari FT Unimal karena telah mendapatkan informasi bahwa FT Unimal memiliki program kunjungan rutin ke sekolah-sekolah walaupun sekolah yang akan didatangi belum mereka ketahui secara pasti.”

Pada kesempatan sama, Ketua Tim 2 (wilayah Tebing Tinggi hingga Labuhan Batu) Asri mengatakan “Promosi FT Unimal bertujuan untuk mengenalkan lebih dalam kepada para siswa tentang apa dan bagaimana program studi di lingkungan FT Unimal. Diharapkan siswa di luar Provinsi Aceh dapat bergabung di Universitas Malikussaleh, agar tercipta suasana kampus heterogen yang dapat memiliki kebegaraman wawasan dapat meningkatkan kualitas dan kuantitas mahasiswa Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh.

Tanggal: 16 February 2019

Post by: [mfy](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Aceh](#), [Teknik Unimal](#),